



だより

1月の生活目標
正しい言葉使いを
しましょう。

新年挨拶



謹んで新年のお慶びを申し上げます。
 去年は、施設運営にご協力・ご指導いただき誠にありがとうございました。
 本年も変わりなく、ご指導・ご協力をお願いいたします。
 昨年末より新型コロナウイルス感染者が増えてきておりますが、今後も持ち込まない・増やさないを徹底して、利用者皆様の健康と安心・安全を守っていきます。
 去年は海外で悲しい出来事（ロシアのウクライナ侵攻）が起き、物価高・円安が起き、我々の生活に直結する事態となりました。当園でも影響はありますが、利用者の方々の生活が低下しないよう、職員一同で守っていきます。
 今年は、利用者の皆様と職員一同が笑顔の絶えない生活ができる1年にしていきたいと思っておりますので、皆様のご協力・ご支援を引き続きよろしくお願い申し上げます。

第二天草学園 園長 田中榮一

★12月の行事・活動報告★

15日 お楽しみ会(園内カラオケ)

園内2ヶ所の会場にてカラオケ大会を開催しました。歌をうたわれる方や曲に合わせて楽器を演奏される方・歌われている方に声援を送られる方等、楽しみ方も様々で皆さん笑顔で過ごされていました。



誕生日おめでとうございます。

作品集

手作りおやつ

女性利用者さん作

フルーツサンド



男性利用者さん作

13日 誕生会

12月は、M・Cさん、I・Tさん、I・Kさん、T・Gさん、K・Kさん 5名の方が誕生日を迎えられました。おめでとうございます(ˆoˆ)／



的入れ(ペタンク)ゲーム中